

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian efektifitas penggunaan *Google Classroom* dalam meningkatkan aktivitas belajar anak di Mertan Purwosari Magelang. Penggunaan *Google Classroom* sangat efektif dalam menunjang pembelajaran. Mulai dari fitur pengiriman tugas yang mudah dan gampang. Kemudian fitur pemberitahuan, dari fitur tersebut seorang siswa tidak akan ketinggalan informasi mengenai tugas maupun pengumuman lainya dari guru. Yang terakhir aplikasi yang simple, gratis bagi semua orang dan juga lengkap membuat pemula bisa menggunakannya dengan mudah dan praktis. Sehingga siswa di Mertan Purwosari Magelang termotivasi dengan adanya *Google classroom* yang bisa membantu dan memudahkan siswa dalam menjalankan sekolah daring. Melalui *Google* juga siswa mampu mencari jawaban dari tugas-tugasnya apabila mendapatkan kesulitan, sehingga nilai lebih stabil dibanding saat pelajaran tatap muka. Kendala yang di hadapi semua siswa yaitu harus ada ekstra kuota sampai 30GB perbulan sehingga mereka perlu meminta uang tambahan dari orang tua mereka untuk membeli kuota lebih agar mereka tetap bisa melakukan pembelajaran secara daring melalui *Google Classroom*. Aplikasi yang simpel dan mudah digunakan bagi setiap orang membuat *Google Classroom* sangat efektif apabila digunakan terutama bagi siswa di Dusun Mertan Purwosari Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang

5.2 Saran

Dari keseluruhan efektifitas penggunaan *Google Classroom* dalam meningkatkan aktivitas belajar anak di Mertan Purwosari yang telah di uraikan oleh peneliti, peneliti memberikan beberapa masukan agar pembelajaran dengan menggunakan metode *Google Classroom* dapat terus berlanjut, di antaranya adalah merekomendasikan ke SMP lain untuk menggunakan *Google Classroom* sebagai media pembelajaran. Untuk siswa yang telah menggunakan *Google Classroom* agar dapat memanfaatkan *Google Classroom* sebagai media berdiskusi, dan penyampai informasi seputar mata pelajaran maupun informasi mengenai kelas. Untuk Guru yang telah menggunakan *Google Classroom* sebagai media pengajaran agar dapat lebih berperan aktif untuk memberikan informasi kepada siswa-siswi sehingga pembelajaran secara virtual lebih inovatif maupun efektif.